
平成２８年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （１０月４日）

３－１

日 本 共 産 党 ４９番 神 山 悦 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 原発事故への対応について 危機管理部長 原子力安全対策

課

１ 県は、東京電力の隠蔽体質について、国及び東京電力に

どのような対策を求めたのか尋ねたい。

２ 県は、汚染水の影響はコントロールされていると考えて

いるのか尋ねたい。

二 避難者支援について

１ 山形県や新潟県を始め、他県の自主避難者への住宅支援 知 事 生 活 拠 点 課

策をどのように受け止めているのか、知事の考えを尋ねた

い。

２ ２回目の戸別訪問における避難者からの主な意見や要望 避難地域復興局 〃

の内容について尋ねたい。 長

３ 避難者が入居する雇用促進住宅について、入居要件の緩 〃 〃

和を管理者に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 避難指示解除後の避難者への県営住宅の提供について、 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

県の考えを尋ねたい。

５ 基金の創設などにより継続的に生活支援相談員の雇用が 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

できるようにすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 除染について

１ 追加的除染や森林除染など必要な除染に対応した予算の 生活環境部長 除 染 対 策 課

確保について、県の考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 市町村除染について、作業員に賃金が適切に支払われる 生活環境部長 除 染 対 策 課

よう取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 安達地方における仮設焼却施設建設の問題について 〃 一般廃棄物課

１ 地域創生の取組と仮設焼却施設の建設は矛盾すると思う

が、県の考えを尋ねたい。

２ 住民合意がないままに仮設焼却施設の建設を開始しない

よう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

五 教育行政について

１ 被災地域の教育について 教 育 長 教 育 庁

(1) 被災児童生徒就学支援等事業の継続を国に求めるべき

と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

(2) 浜通りの学校に勤務する教職員の住宅を確保すべきと

思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 特別支援教育の充実について 〃 〃

(1) 県教育委員会は、県内各地域における県立特別支援学

校をどのように整備していくのか尋ねたい。

(2) 県教育委員会は、（仮称）たむら支援学校の整備に当

たり、保護者の不安を解消するため、どのように対応し

ているのか尋ねたい。

(3) 環境の変化に影響を受けやすい子どもに配慮し、（仮

称）たむら支援学校への転学を希望しない子どものた

め、安達地区からあぶくま養護学校までの通学バスを引

き続き運行すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ね

たい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

(4) 郡山市南部に新たな県立特別支援学校を設置すべきと 教 育 長 教 育 庁

思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

(5) 新たに設置する県立特別支援学校について、十分な施 〃 〃

設や設備を整備すべきと思うが、県教育委員会の考えを

尋ねたい。

(6) 新たに設置する県立特別支援学校について、保護者、 〃 〃

教員及び地域住民等の意見を十分に聴くべきと思うが、

県教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 教室へのエアコン設置について 〃 〃

(1) 県立特別支援学校及び県立高等学校の教室におけるエ

アコンの設置状況と今後の対応について、県教育委員会

の考えを尋ねたい。

(2) 公立小中学校の教室へのエアコンの設置を進めるべき

と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

４ 小中一貫校の設置について 〃 〃

小中一貫校の設置について、子どもの成長・発達段階等

を考慮し慎重な対応が求められると思うが、県教育委員会

の考えを尋ねたい。

５ 正規教員の増員について 〃 〃

(1) 公立小中学校における教員の加配の継続を国に求める

べきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

(2) 全ての公立小中学校において、複式学級の解消と３０

人以下学級を実現するため、正規教員を増員すべきと思

うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 県立社会福祉施設の見直しについて 保健福祉部長 保健福祉総務課

１ 県立社会福祉施設の見直しの背景にある新たな課題につ

いて尋ねたい。

２ 県立社会福祉施設の安易な統廃合や縮小は行わず、引き

続き県直営とすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 児童相談所体制の充実について こども未来局長 児 童 家 庭 課

１ 児童福祉司を増員すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 県中児童相談所の本所と一時保護所を一体的に整備すべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県中児童相談所白河相談室を独立した児童相談所とすべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 児童相談所の抜本的な施設整備を図るため、検討委員会

を設置すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 学童保育の充実と障がい児加算について 〃 子育て支援課

１ 放課後児童支援員の処遇改善や放課後児童クラブに対す

る運営費などに係る予算を確保し支援すべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

２ 障がい児を預かる放課後児童クラブについて、障がい児

１人ずつ金額を加算して補助すべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

九 障がい者支援について 保健福祉部長 障がい福祉課

１ 手話言語条例を制定すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 手話通訳員の心身のケアと負担軽減を図るとともに、聴

覚障がい者の利便性を高めるため、県庁内の手話通訳員を

複数配置すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十 人工透析病院の体制強化について

１ 相双地域における透析設備の設置及び専門医師とスタッ 〃 医療人材対策室

フの増員を支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 地 域 医 療 課

２ 災害時における人工透析治療施設への水、電気及び燃料 危機管理部長 災 害 対 策 課

の供給について、県の地域防災計画にどのように定めてい

るのか尋ねたい。

十一 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

大分県警察の選挙違反取締りにおけるビデオカメラの不

適正使用事案を踏まえた県警察の対応について尋ねたい。




